
 

 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE 
 

 

OGGETTO: “Introdurre il sistema di pagamento Tap & Tap per i treni regionali” 
 

 

Il sottoscritto consigliere regionale, 

 

Premesso che per ridurre traffico e inquinamento è necessario incentivare il trasporto su ferro;  

Considerato che tempi lunghi di percorrenza, ritardi, mezzi non sempre moderni e confortevoli 

penalizzano la competitività degli spostamenti su rotaia;  

Rilevato che anche le attuali regole di acquisto del biglietto elettronico non incontrano le esigenze 
degli utenti in modo ottimale;  

Appreso a mezzo stampa che, per rendere più comoda e veloce la procedura, nel vicino Veneto è stata 
avviata la sperimentazione della modalità di pagamento “Tap&Tap” lungo la tratta Venezia-Verona; 

 

INTERROGA LA GIUNTA REGIONALE 

 
Per conoscere se e quando si intende sperimentare la modalità di pagamento “Tap&Tap” per i treni 
regionali in Friuli Venezia Giulia in modo tale da incoraggiare anche attraverso questa innovazione il 
trasporto su ferro.  
 

 
Trieste, 09 aprile 2024 
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Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia 

Gruppo consiliare regionale 

Partito Democratico 

 


